

Viernes, 26 de Octubre de 2007

32/38

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar

SECCIONES

- LOCAL
- DEPORTES
- EDITORIAL
- SEGURIDAD
- OPINIÓN
- SOCIEDAD
- SANIDAD
- POLÍTICA
- AYER Y HOY
- EDUCACIÓN

- EMPRESA
- STAFF
- CONTACTO

SERVICIOS

- HOTELES TENERIFE
- BUSCAR AVANZADO
- CALLEJERO
- DICCIONARIO
- CLASIFICADOS
- HORÓSCOPO
- LOTERÍA



ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

- SI
- NO

votar

resultados

EDUCACIÓN

Luis Rico apuesta por consolidar titulaciones en su programa electoral

Por **África Vilches**



El candidato al rectorado de la UGR visitó al presidente accidental, Miguel Marín FOTO GUERRERO

El próximo mes de diciembre tendrán lugar las elecciones para elegir nuevo rector en la Universidad de Granada (UGR). Por este motivo, los distintos candidatos están dando a conocer su programa, además de hacerse eco de las diversas dificultades con las que cuentan los profesores, el alumnado y el personal de administración y servicios de los distintos campus. Ayer le tocó el turno a Luis Rico, catedrático de Didáctica a la Matemática en la Facultad de Ciencias de la Educación en la institución granadina. Metas a corto plazo e implantar nuevas titulaciones, son algunos de sus proyectos.

Tras la visita de uno de los candidatos al rectorado de la Universidad de Granada, Luis Rico, al delegado del Gobierno en nuestra ciudad, José Fernández Chacón, el pasado miércoles, día 24, ayer fue recibido por el presidente accidental de la Ciudad Autónoma, Miguel Marín.

Poco antes, el candidato mantuvo un encuentro con los medios de comunicación para comentar algunos de los principales aspectos de su programa de campaña para las elecciones a rector que tendrán lugar a principios del mes de diciembre.

De este modo, Rico indicó que su programa cuenta con "medidas para hacerlas, no sobre grandes y amplias ideas, sino para establecer medidas inmediatas". Así, afirmó que "es urgente cubrir plazas de especialistas en informática", al tiempo que señaló su "preocupación por las nuevas tecnologías y los nuevos postgrados", siendo éste, explicó, "dos de los aspectos más destacables del programa".

De la misma forma, Rico aseguró que revisará "las titulaciones ya existentes" y propondrá la implantación de "Educador Social, Turismo", además de consolidar Enfermería para poder impartir, más adelante, Fisioterapia.

Futuro equipo de gobierno

En cuanto a si fuera elegido rector, Rico destacó que su futuro equipo de Gobierno se "identificarán" a los principios que identifican su candidatura. Así, apuntó que "esta candidatura está abierta a la participación de toda la comunidad universitaria, es renovadora de ideas y personas para lo cual incorpora jóvenes a fin de propiciar un progresivo cambio generacional en la gestión, es paritaria y está comprometida con la presencia equilibrada de mujeres y hombres, busca ser plural ya que considera la diversidad de intereses, tareas profesionales y fines universitarios, y se reconoce como experimentada, con personas de indudable integridad personal y reconocida trayectoria profesional".

Buscar noticias por meses y años

mes 2004

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | SEGURIDAD | OPINIÓN | SOCIEDAD | SANIDAD | POLÍTICA | AYER Y HOY | EDUCACIÓN | [RSS - XML]

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es



Diseño web: admin@cibeles.net

Páginas creadas con EditMaker6.0.0